



➤ Los ganadores del Premio a la Innovación Tecnológica fueron las empresas COSAPI y Minera Luren LACASA.

tales como Aceros Arequipa, Sika, Z Aditivos, Tuboplast, Tupemesa, Cementos Inka, Grupo Bonnett, Soprín, entre otros.

Igualmente, los interesados pudieron asistir a un ciclo intensivo de charlas técnicas a cargo de expertos pertenecientes a las más importantes compañías del rubro. Estas se efectuaron en amplios auditorios instalados al interior del campo ferial, y se dieron con la finalidad de promover la actualización de conocimientos en los profesionales y técnicos de la construcción, quienes pudieron debatir y compartir experiencias respecto al empleo de productos y sistemas constructivos. Empresas como CYPE, Tupemesa, Aceros Arequipa, Indeco, San Lorenzo, y más brindaron estas capacitaciones.

### RECONOCIMIENTO A LAS EMPRESAS QUE ACOMPAÑAN A EXCON

Contando con la presencia de destacadas personalidades del mundo de la construcción en el Perú, CAPECO premió durante un cocktail realizado por sus 20 años a aproximadamente 20 empresas relacionadas al sector. Estas compañías fueron reconocidas debido al apoyo que brindan al encuentro desde sus inicios hasta la actualidad.

En la ceremonia realizada en la sala principal de la feria, fueron distinguidos Unacem, Aceros Arequipa, Corporación Furukawa, Grupo Bonnett, Revista CONSTRUCTIVO, Bticino, entre otras.

### STANDS

Desde hace 20 años, EXCON es el principal punto de referencia del

mercado de la construcción en el país, un encuentro de alcance nacional e internacional donde se presentan las más importantes innovaciones y tendencias del sector.

En esta nueva edición, fueron muchas las empresas que lograron llamar la atención de los asistentes gracias a sus productos y servicios exhibidos:

- **Alsina.** La compañía ofrece soluciones para estructuras de concreto que ayudan a los clientes a mejorar la eficiencia y seguridad de los proyectos.

En esta nueva edición de EXCON, Alsina mostró el encofrado para obras de construcción civil, carreteras, puentes, centrales hidroeléctricas, etc.

Por otro lado, y una gran respuesta por parte del público, llevó a cabo la conferencia técnica "ALSINA: Encofrados recuperables para maximizar los rendimientos en obra" la cual fue conducida por Rafael Lázaro Zamacola, Responsable del Departamento Técnico de Alsina en Perú. Entre los principales aspectos de la charla que se tocaron, está el tener claro los conceptos de descimbrado total y parcial, así como las bases estructurales y normativas sobre las cuales se realiza el proceso de la recuperación en los encofrados. También se explicó el proceso de reapuntalamiento, así como los diferentes modelos experimentales y teóricos.

- **Ares Perú.** La compañía presentó sus puertas de HDF con pintura UV, con una resistencia al rasgado de 2 Kn, viniendo precolgadas. La instalación no es con clavos y tarugos sino con espuma poliuretano expandible, un nuevo sistema que evita malograr los marcos y que facilita instalaciones más veloces por cuadrillas.

La empresa también ofreció sus puertas cortafuego, especialmente diseñadas para espacios con un elevado tráfico, como pueden ser centros comerciales, edificios públicos e industrias, generando protección y seguridad.

- **Aceros Arequipa.** Entre los materiales que mostraron figuraron el hierro corrugado ASTM A615-